

0,28<sup>€</sup> +10,36 (+0,79%) CAFÉ · 2,17<sup>°</sup> +0,08 (+3,82%) EURO 4.656,96 -6,84 (-0,15%) US30 41.146,3 +68,30 (+0,17%) DOLAR 4.199,5 0,0 (0,00%) MSCICOLCAP · 1.320,28<sup>€</sup> +10,36 (+0,79%) Pico y Placa Medellín • Jueves 4 y 8 4 y 8



## Tres empresas colombianas se destacaron en ranking de las 1.000 mejores del mundo, según la revista Time

Apple, Microsoft y BMW lideraron el listado global.



Ecopetrol, Bancolombia y Grupo Argos destacaron por Colombia en el ranking The World's Best Companies 2024. FOTO EL COLOMBIANO



Diego Andrés Vargas Riaño

hace 11 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La revista Time y Statista publicaron el ranking The World's Best Companies 2024, en el que reconocen a las 1.000 mejores [compañías](#) del mundo en términos de **satisfacción de empleados, crecimiento de ingresos e iniciativas de sostenibilidad.**

**Podría interesarle: [¡Ojo! Estos son los cambios que trae la reforma tributaria en impuestos para personas y empresas](#)**

En esta ocasión se destacó la presencia de tres firmas colombianas. **La mejor ubicada fue la petrolera estatal Ecopetrol**, que obtuvo un puntaje total de 87,53 y un sobresaliente desempeño en la satisfacción de su fuerza laboral.

Le siguieron las antioqueñas **Bancolombia**, en la **posición 698**, y **Grupo Argos**, que **figuró en la posición 750**. El banco ajustó una puntuación de 84,18, mientras que el holding de infraestructura y energía obtuvo 83,48.

“Esta distinción reconoce el sentido de pertenencia de los más de 11.500 colaboradores del Grupo Empresarial Argos, el **sólido desempeño financiero de sus negocios durante los últimos años** así como su compromiso con la mitigación de los efectos del cambio climático a partir de la implementación de una importante estrategia que busca disminuir en un 46% sus emisiones para 2030 y el compromiso con aumentar la participación de mujeres en sus cargos directivos”, dijo Argos, una de las primeras en pronunciarse.

**Encuentre: [Incertidumbre política y económica se disparó en agosto en Colombia: Fedesarrollo](#)**

El holding paisa recordó que es el segundo año consecutivo en el que figura dentro de este listado y exaltó la metodología, pues se evalúan más de 70 millones de compañías a nivel mundial.

Según la revista Time, varias de las principales empresas que aparecen **“han tenido un impacto social positivo similar**, al mismo tiempo que ganaban dinero y mantenían felices a sus empleados. No es necesariamente algo que sus inversores pidan a gritos, pero lo que las distingue es que lo hagan de todos modos”.



Empresas

**El 45% de las empresas reportó que sus ventas disminuyeron en el primer semestre de 2024**

### Te puede interesar



Tembló esta madrugada y el epicentro fue en Antioquia, ¿lo sintió?

hace 19 horas



El perro que debe la cuenta en el veterinario y otros videos divertidos de mascotas

hace 19 horas



En video: Gero Arias, el influencer que desafió a los cocodrilos y casi pierde la vida

hace 19 horas



Shoto, el gato que regresó a casa dos años después

hace 19 horas



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUI



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Medellín: hallaron muerto a un ciudadano israelí en un apartamento en El Poblado

hace 2 horas



En la MLS le rescindieron el contrato a futbolista colombiano por estar implicado en apuestas

hace 2 horas



Violencia de género en Chocó: Clan del Golfo obligó a mujeres embera a bailar como acto de intimidación

hace 59 minutos



Temor en Paz de Ariporo: fuertes detonaciones y disparos no paran desde la tarde de este jueves

hace 2 horas



¿Se ha encontrado con un zorro perro en el Valle de Aburrá? Aprenda a reconocerlo y saber qué cuidados hay que tener

hace 2 horas

### Te recomendamos



Cristiano Ronaldo es la primera persona en el mundo en tener un billón de seguidores en sus redes sociales

hace 4 horas



Fifa ya habría tomado la primera decisión sobre la agresión del 'Dibu' Martínez a un camarógrafo

hace 5 horas

Cabe mencionar que los líderes mundiales este año fueron **Apple, Accenture, Microsoft, BMW Group y Amazon**. No se observó ningún sector dominante en el listado, pese a que seis de los 20 primeros lugares los ocuparon compañías tecnológicas.

“Empresas como Apple, Microsoft y BMW parecen seguir invirtiendo en la felicidad de sus trabajadores, un rasgo que las ha colocado en lo más alto de la lista de un nuevo ranking estadístico de las 1.000 mejores empresas del mundo”, dice Time.

Para América Latina, los mejores ubicados son el **Banco de Brasil (puesto 63), la mexicana Femsa (125) y Grupo Bimbo, también de México (127)**.



Colombia registró más de 1.300 temblores durante 15 días, reporta el Servicio Geológico; estos fueron los...

hace 5 horas



¿Quién es Jared Isaacman, el multimillonario y astronauta no profesional que hizo la primera caminata espacial privada?

hace 7 horas

## Utilidad para la vida



¿Por qué los gatos botan bolas de pelo por su boca?

hace 6 horas



¿Por qué el Día del Programador se celebra el 12 de septiembre?

hace 7 horas



¿Qué ofertón! En Italia ofrecen residencia, casa y dinero por trabajar desde allí, ¿cómo aplicar?

hace 7 horas



¿Qué es la renuncia silenciosa y por qué afecta tanto a las empresas?

hace 7 horas

## Para seguir leyendo

< Anterior



### En la MLS le rescindieron el contrato a futbolista colombiano por estar implicado en apuestas

El mediocampista de 26 años jugaba en la liga de Estados Unidos para el Sporting Kansas City.

hace 2 horas

Siguiente >

### Tras el paro camionero, renunció Henry Cárdenas a la presidencia del gremio del transporte Fedetranscarga

La decisión se da días después de levantado el paro camionero.



Henry Cárdenas deja la presidencia de Fedetranscarga. FOTO cortesía Fedetranscarga



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

La Federación de Empresarios del Transporte de Carga (**Fedetranscarga**) comunicó en la noche de este jueves la renuncia de su presidente, **Henry Cárdenas Cruz**, y aseguró que en estos momentos históricos están listos para escribir un nuevo capítulo en la agremiación.



Colombia

**Henry Cárdenas, presidente de Fedetranscarga, espera anunciar el fin del paro: "Estamos a un hilito de cuadrarlo"**

"Agradecemos profundamente su dedicación, liderazgo y contribuciones que ha brindado al gremio y al sector, marcando un legado significativo para nuestra industria y dejando huella en la federación que representa a tantos empresarios del transporte de carga", se lee en el comunicado.

La **Federación ratificó su compromiso con el progreso y aportes al sector.**

"Consideramos que bajo la actual coyuntura, Fedetranscarga debe continuar con su denodada labor bajo una renovada visión estratégica que nos continúe posicionando como uno de los gremios líderes en el sector transportador del país", se añadió.

 **MinTransporte**   
@MinTransporteCo · [Seguir](#) 

Concluye la [#MesaTécnica](#) de transporte de carga pesada con 48 asistentes presenciales y 144 conectados. Escuchamos 50 intervenciones clave, en un diálogo abierto que demuestran nuestro compromiso firme con los transportadores.